

Peachの初号機、11月10日に関西国際空港到着

Peach Aviation 株式会社(代表取締役 CEO:井上慎一、住所:大阪府泉佐野市、以下 Peach)は、本日、Peach 初号機(機種:Airbus A320-200 新造機)が、2011年11月10日(木)、関西国際空港に到着すると発表しました。

Peachの初号機は、11月8日(現地日付)にフランス・トゥールーズを出発し、アラブ首長国連邦・シャールジャ国際空港、タイ・ウタパオ国際空港を経由し、11月10日の午前9:00頃(予定)*、Peachの拠点空港である関西国際空港に到着します。なお、初号機の機体番号は「JA801P」です。

Peachの初号機が、関西国際空港に到着するまでの様子は、Peachの公式 Facebook ページにて随時紹介していく予定です。(Peach公式 Facebook ページ: <http://www.facebook.com/peach.aviation>)

Peachは日本初の本格的LCCとして、2012年3月の就航に向けた準備を一層本格化させ、日本国内ならびにアジア全域での文化、経済の活性化への貢献を目指してまいります。

* 天候などにより到着時間等が変更となる可能性があります。